

Mannschaftsstaatsmeisterschaft 2013

Toller Erfolg für das Team des GC Salzburg Eugendorf bei der Mannschaftsstaatsmeisterschaft in Wels.

Als Aufsteiger wussten wir, dass unser Erstrundengegner entweder der amtierende Staatsmeister oder Vizestaatsmeister sein wird. Daher war dementsprechend unser Ziel im ersten Jahr der höchsten Spielklasse in Österreich, den Klassenerhalt zu schaffen und den direkten Wiederabstieg zu vermeiden. Um dies zu bewerkstelligen, mussten wir zumindest eines unserer ersten beiden Spiele gewinnen.

Das erste Spiel gegen den amtierenden Staatsmeister Himberg konnten wir eigentlich befreit antreten, da wir der klassische Underdog waren und nur positiv überraschen konnten. Die Auslosung ergab dann auch drei „Hammerpaarungen“: Niki Baumgartner vs. Benjamin Weilguni (HCP +2), Tobi Ebner vs. Niki Wimmer (HCP +3) und Luca Denk vs. Maximilian Bruck (HCP +2). In hochklassigen Spielen forderten wir die Himberger, sich von ihrer besten Seite zu zeigen. Niki Baumgartner zwang seinen Gegner sogar in ein Stechen zu zwei Extra-Löchern. Alle drei Matches wurden letztlich aufgrund der Tatsache, dass die Partie bereits entschieden wurde, geteilt. Somit ging für uns der erste Tag im Unternehmen „Klassenerhalt“ mit einer 5,5 zu 1,5 Niederlage zu Ende.

Am zweiten Tag bekamen wir es mit GC Golfschaukel (Stegersbach) zu tun. Jetzt standen wir schon etwas mehr unter Druck, denn dieses Spiel musste für das Erreichen unseres Ziels gewonnen werden. Die Auslosung ergab, dass deren stärkster Spieler (HCP +3) auf Tobi Ebner traf. Glücklicherweise konnten Tobi Ebner mit begeisterndem Golf die Partie für sich entscheiden und der Rest unserer Youngsters ihre Form beibehalten, sodass wir mit 4,5 zu 2,5 gewinnen konnten.

Damit war das große Ziel „Klassenerhalt“ erreicht. Am Sonntag im Spiel um Platz 5 war dann spürbar die Luft bzw. die Spannung etwas raus. Dennoch konnten wir auch dieses Spiel gegen GC Föhrenwald mit 4,5 zu 2,5 für uns entscheiden.

Mit dem 5. Platz konnten wir unser bislang bestes Ergebnis bei Staatsmeisterschaften erreichen.

Ich danke und gratuliere allen Spielern und wünsche uns für die nächste Meisterschaft einen ebenso tollen Erfolg, wenngleich auch sich die Ziele marginal verändern werden. Da wir als 5. in der ersten Runde einen durchaus schlagbaren Gegner haben werden (GC Fontana), wären ein Sieg und somit die Platzierungsspiele der Plätze 1-4 erstrebenswert, zumindest aber sollte der Klassenerhalt das Minimalziel sein.

Danken möchte ich auch unseren Sponsoren für die finanzielle Unterstützung, die es uns ermöglichen, in einem einheitlichen Outfit die Meisterschaften zu bestreiten:

- Karl Reyer für die schwarzen Golfpolos
- BMW Frey für die weissen Golfpolos
- sowie dem Golfclub Salzburg-Eugendorf für das Nenngeld und die Nächtigungskosten und
- nicht zuletzt unserem Trainer Ralph Webersinke, der sich mit viel Engagement für die qualitative Weiterentwicklung der Spieler Woche für Woche einsetzt und mit uns in Wels mitgefiebert hat!!!

Herzliche Grüße!
Peter Kainz (Captain)